



**ASISTENCIA.** Con la participación de numerosos ganaderos y productores de leche del país, se desarrolló en el Hotel Presidente, el Seminario de Divulgación de Avances Tecnológicos en las diferentes áreas de la producción láctea. Fue organizado por la Asociación de Productores de Leche de El Salvador. Aspecto de la asistencia a dicho evento.



**FESTEJOS PATRONALES.** Fernando Rosas, del ISTU; Luis Felipe Aguilar, gobernador de Sonsonate; Silvia Patricia Salazar Herrera, reina de las Fiestas de Sonsonate y José Ricardo Vega Hernández, alcalde municipal, informan sobre los festejos patronales en honor a la Virgen de Candelaria, que tendrán lugar del 24 de enero al 2 de febrero.

## 5 facciosos heridos en combate con Batallón

Una columna terrorista que pretendía "tomarse" San José Las Flores, en Chalatenango, fue repelida por el Batallón Bracamonte, resultando cinco extremista heridos. Al dar detalles de esta confrontación bélica, el Co-

—Pasa a la página 21—

## Un cabo, 2 civiles y 3 subversivos muertos

Un cabo de escolta militar y dos civiles, fueron asesinados por terroristas del FMLN-FDR en diversos lugares del país, según informan autoridades locales. El cabo de la escolta militar era Miguel Angel Olmedo y prestaba servicios en la colonia Santa Elena, de Sonsonate. Fue asesinado cerca de Nahulingo.

—Pasa a la página 34—

# Paro ordenado, voluntario pacífico el del jueves 22

Hacemos un paro totalmente voluntario, ordenado y pacífico. Responsabilizamos al Gobierno sobre cualquier desorden en ese día, declaró ayer tarde, el Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, Sr. Víctor Steiner.

Por su parte el presidente de la ASI, Sr. Eduardo Menéndez, sin precisar un porcentaje de industrias o comercios que se irán al paro el jueves 22, dio a conocer, que el paro será una demostración del pueblo salvadoreño contra las medidas económicas decretadas por el Gobierno.

Dieron a conocer, que el paro decretado por ambas asociaciones, ha sido respaldado por todas las gremiales como ABECAFE, CASALCO, Unión de Cooperativas de Cafetaleros, SCIS, ASIRA.

El señor Víctor Steiner, recalcó, que el paro tiene como única finalidad que el Gobierno comprenda que debe cambiar su política económica. Tiene que haber un cambio de 180 grados, afirmó. Necesitamos un cambio de gobierno dictatorial a un sistema de libre mercado.

Por otra parte, informaron que para este día se tendrá

la respuesta de los medios de publicidad de todo el país, es decir radios, periódicos y televisoras.

Queremos dejar claro que nuestra actitud es seria, no estamos provocando a nadie y desde ya denunciamos las amenazas del Gobierno y lo responsabilizamos por cualquier desorden ese día, afirmó Steiner.

—Pasa a la página 34—

## 40 comunidades piden presencia de Cnel. Cáceres

Representantes de más de cuarenta comunidades marginales en vías de desarrollo, piden a las más altas autoridades del país, sea trasladado a la capital el fundador de ese movimiento.

Según explicaron ayer

—Pasa a la página 57—



**PRESENTAN DEMANDA.** Los señores José Manuel Urrutia y Mario Martínez, secretario general y secretario de Finanzas del Sindicato de Trabajadores de la Lotería Nacional de Beneficencia, SITRALONB, entregaron a la Fiscalía una demanda contra los titulares del Ministerio de Hacienda, acusándoles de desatado a la Ley.

# Contra política de Duarte es el Paro

ASDER y la Televisión han acordado sumarse al paro, dijeron ayer dirigentes del sector privado.

En visita a la Dirección de LA PRENSA GRAFICA, los señores: Eduardo Oñate, Ricardo Montenegro, Juan José Domenech, Camilo Bolaños, Ricardo Simán y Carlos Borja Letona, reafirmaron que el paro del sector privado del próximo jueves 22 es pacífico, ordenado y conforme la ley.

Reafirmaron que se sumarán al paro del jueves la industria, el comercio, servicios, medios de comunicación, sector

agropecuario; el objetivo es que todos se queden en su casa, ya que el salario por el día será reconocido por las empresas, afirmó el señor Carlos Borja Letona.

Reseñaron que el paro es consecuencia de la actitud del gobierno, no es una ninguna mala decisión, dijeron, desde 1990 la dirigencia del sector privado, una y mil veces ha venido pidiendo se corrija la política económica y no se ha querido oír, no se ha querido escuchar.

Reafirmaron que si el gobierno diera confianza al sector productivo, éste ge-

—Pasa a la página 43—

## Paro del 22 es legal y justo dice abogado

El paro del sector privado el próximo 22 de enero, es legal, justo y oportuno.

"La Constitución Política permite al pueblo revelarse a sus gobernantes, cuando éstos, valiéndose de su poder, se exceden en su actuación".

Así lo declaró ayer el Dr. José Roberto Alvarado, secretario de la Asociación Centroamericana y del Caribe de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, al señalar que el paro en

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. ENALTECE. El Lic. Rufino Garay, Rector de la Universidad Tecnológica, dice que enaltece al país el surgimiento de 32 nuevos profesionales académicos.

## A Presidencia de Bco. de Comercio el Lic. Velis

El Lic. Salvador Velis, es el nuevo presidente del Banco de Comercio, plaza que ocupaba el Lic. Augusto Ramón Avila, quien interpuso su renuncia.

El Lic. Avila, venía desarrollando una excelente labor al frente de esa institución bancaria, y ya anteriormente había ejercido igual cargo en el Banco Capitalizador y la vicepresidencia en el Banco Cuscatlán, por lo que se le considera un excelente funcionario bancario. Al interponer su renuncia, manifestó que se dedicará a ejercer la docencia y trabajos personales.

En diversos círculos sociales, profesionales, gremiales y bancarios, se lamentó mucho la renuncia del citado funcionario,



**TODOS LOS SECTORES.** Los Srs. Eduardo Oñate, Ricardo Montenegro, Juan José Domenech, Camilo Bolaños, Ricardo Simán y Carlos Borja Letona, de diversos sectores productivos del país, declararon

ayer, al visitar LA PRENSA GRAFICA, que al paro del jueves 22 se unirán sectores del comercio, industria, turismo, agropecuario, servicios y medios de comunicación.

## FA contrarrestará el boicot al transporte

La amenaza terrorista del FMLN-FDR, de iniciar un nuevo boicot contra los transportes a nivel nacional, a partir del miércoles, será combatida por la Fuerza Armada.

Así lo informaron ayer voceros militares, indican-

do que efectivos de todas las guarniciones del país, han recibido las consiguientes instrucciones para repeler los actos terroristas contra los transportes.

Es el segundo boicot que

—Pasa a la página 43—

## Subversivos asaltan un barco pesquero

Terroristas del FMLN-FDR fuertemente armados, asaltaron el pesquero "ORCA" en la boca del Cordoncillo, entrada de mar al Puerto El Triunfo, en la Bahía de Jiquilisco.

Los subversivos encañonaron a la tripulación, obli-

gándola a detener la marcha de la nave y luego procedieron al saqueo. Robaron camarón, despojaron de prendas y dinero a los tripulantes, y luego se retiraron del lugar del asalto a bordo de una lan-

—Pasa a la página 43—

**AL CERRAR la edición**